



Abgelehnter Beschlussvorschlag

TOP II.6

Fahrverbot als Hauptstrafe

Berichterstatter: Niedersachsen

Die Justizministerinnen und Justizminister halten die Ausweitung und Fortentwicklung des strafrechtlichen Sanktionensystems durch eine Aufwertung des Fahrverbots zur Hauptstrafe sowie dessen Einführung als selbstständiges Zuchtmittel im Jugendstrafrecht für eine nachhaltig geeignete Sanktionsform. Sie begrüßen zugleich die Erweiterung des jugendrichterlichen Handlungsinstrumentariums. Darüber hinaus sollte auch das Instrument gemeinnütziger Arbeit als Sanktionsalternative gestärkt werden.